

## KNPI Bogor Deklarasikan Fuad Maju di Pilkada Mendatang

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.24JAM.CO.ID](http://PANGANDARAN.24JAM.CO.ID)

Mar 23, 2023 - 23:52



BOGOR JAWA BARAT - Dari hasil Rapat Kerja Daerah (Rakerda) KNPI Kabupaten Bogor yang baru ini dilaksanakan di Puncak Bogor menghasilkan arah tujuan pemuda terhadap situasi politik di Negeri ini.

Poin yang menonjol dalam Rakerda tersebut secara serentak peserta rakerda mengusung Ketua KNPI Kabupaten Bogor Fuad Kasyfurrahman untuk maju di Pemilihan Calon Bupati Bogor mendatang.

Ketua KNPI Kabupaten Bogor itu secara berani menyatakan sikap dihadapan Media bahwasanya dirinya akan maju dalam Kontestasi Pilkada Kabupaten Bogor yang tidak lama lagi dilaksanakan.

Dalam hal ini DPD Cendikia Muda Muslim Indonesia (CMMI) Bogor Raya selaku organisasi kepemudaan yang baru muncul di Wilayah Kabupaten/kota Bogor memberikan pandangannya.

Secara Keorganisasian CMMI Bogor Raya memang baru berdiri, namun secara keanggotaan dihuni dari berbagai lintas OKP dan juga terdapat anggota pengurus KNPI dari tingkat Pusat sampai Kecamatan, hal ini menimbulkan reaksi pandangan politik CMMI Bogor Raya terhadap rencana Fuad yang akan maju di Pilkada Kabupaten Bogor.

Menurut, Ketua CMMI Bogor Raya feri pihaknya sudah melakukan pembahsan dan meminta pandangan pengurus CMMI Bogor Raya terhadap sikap politik yang dihembuskan Ketua KNPI Kabupaten Bogor. " Kami CMMI Bogor Raya sangat Apresiasi keberanian Ketua KNPI Kabupaten Bogor saudara Fuad Kasyfurrahman untuk maju di Pilkada Kabupaten Bogor mendatang, secara pandangan demokrasi pernyataan sikap tersebut sah dan siapapun boleh melakukan hal yang sama, namun kami berpandangan sudah saatnya Pemuda menyatakan sikap tetapi dengan startegi, bekal, jalinan komunikasi yang baik" ujar Feri, Pada Rabu ( 22/03/2023).

Beberapa point hasil musyawarah Pengurus CMMI Bogor Raya terhadap estafet kepemimpinan di Kabupaten Bogor yang selama ini berjalan memang belum menemukan kesejatian pemimpin, Kabupaten Bogor masih memiliki PR yang cukup besar dalam mengembalikan warwah Kabupaten Bogor seusai khitahnya yakni, Kabupaten yang Ber Iman.

" Secara mental keimanan kepemimpinan kabupaten Bogor masih dalam guncangan, hal ini menjadi tugas pemuda yang memiliki jiwa membangun daerahnya yaitu mengembalikan Kabupaten Bogor sesuai misinya", ungkapnya.

Kembali kepada Konteks Ketua KNPI Kabupaten Bogor maju di Pilkada mendatang, CMMI Bogor Raya menilai terdapat beberapa poin. Pertama, KNPI merupakan organidasi non partisan. Sama-sama kita ketahui dalam tubuh organisasi KNPI banyak pemuda dengan berbagai ragam orientasi politik, baik dalam perspektif kepartaian maupun dalam konteks keberpihakan terhadap figur aktor politik, maupun yang murni berorganisasi.

" CMMI Bogor Raya secara internal belum mengetahui secara pasti sejauh mana dukungan dari semua OKP baik yang sudah bergabung maupun sebagai peninjau di tubuh KNPI Kabupaten Bogor terhadap saudara Fuad yang akan menjadi bakal calon Bupati Bogor mendatang.

Akan tetapi jika dukungan itu murni dari semua lintas OKP dan KNPI tingkat kecamatan se Kabupaten Bogor, kami CMMI Bogor Raya berpandangan sikap politik ini murni dari tubuh pemuda, tetapi jika hal ini hanya didominasi segelintir orang, kami sangat khawatir menjadi penilaian yang kurang baik terhadap kelangsungan organisasi", ujarnya. \*\*